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L’infrastructure RARe a été reconduite sur la feuille de route en 2021 pour une durée de 4 ans. Elle rassemble tous 
les CRB gérant des ressources issues de et utiles à la recherche en sciences de la vie et de l’environnement. CRB-
Anim constitue son pilier animal et participe à toutes ses instances : représentation dans les 5 groupes de travail 
(Système d’information ‘SI’, Règlementation APA, Management de la qualité, Modèle économique, 
Communication), membre du comité de pilotage et du conseil de gouvernance. Les 6 CRBs de CRB-Anim ont signé 
la charte d’adhésion en 2021 et contribuent à renseigner les indicateurs de performance définis pour RARe. La 
participation à RARe a permis aux membres de CRB-Anim de participer à des projets de recherche inter-CRBs 
soumis à l’appel d’offres IBiSA. Le groupe ‘SI’ apporte une aide méthodologique pour établir les plans de gestion 
de données et gérer la question des données personnelles. Enfin CRB-Anim a bénéficié de l’action du groupe 
communication et participé à la réalisation d’une vidéo sur l’infrastructure RARe. 

Etre membre de RARe est un atout majeur pour la durabilité de CRB-Anim. 
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The AgroBRC (RARe in French) infrastructure has been renewed on the roadmap in 2021 for a period of 4 years. It 
gathers all the BRCs managing biological resources produced and used by research in life sciences and 
environment. CRB-Anim is its animal pillar and participates in all its bodies: representation in the 5 working 
groups (Information System 'IS', ABS regulation, Quality Management, Business model, Communication), 
member of the steering committee and the governance council. The 6 BRCs of CRB-Anim have signed the 2021 
membership charter and contribute to the performance indicators defined for RARe. Participation in RARe has 
allowed CRB-Anim members to participate in inter-CRB research projects submitted to the IBiSA call for 
proposals. The 'IS' group provides methodological support to establish data management plans and to manage 
the issue of personal data. Finally CRB-Anim has benefited from the action of the communication group and 
participated in the realization of a video on the RARe infrastructure. 

Being a member of RARe is a main asset for the sustainability of CRB-Anim. 

 
 

 
 
 
 
 


